



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>275 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>675</b>
Prix	<b>830 000 €</b>

## Les Adrets-de-l'Estérel

### Maison à vendre (83600)

Edifiée sur un terrain de 1961 m<sup>2</sup>, à proximité du village des Adrets de l'Estérel, maison d'habitation d'environ 245 m<sup>2</sup> répartie sur 2 niveaux plein sud et avec une très belle vue dégagée sur l'Estérel. Le niveau inférieur, d'environ 135 m<sup>2</sup>, est composé d'un salon / cuisine, 3 chambres, 2 salles d'eau, 1 WC, une buanderie ainsi que d'un espace d'environ 30 m<sup>2</sup> à aménager. Le niveau supérieur, d'environ 110 m<sup>2</sup>, est composé d'un salon / cuisine, 2 chambres, 1 salle de bain, buanderie, wc. Les 2 niveaux ont des accès indépendants et sont également communicants par l'intérieur. Une piscine d'environ ...

*Built on a 1961 m<sup>2</sup> plot, close to the village of Les Adrets de l'Estérel, this 245 m<sup>2</sup> house is split over 2 south-facing levels and has a lovely, unobstructed view of the Estérel. The lower level, approx. 135 m<sup>2</sup>, comprises a lounge/kitchen, 3 bedrooms, 2 shower rooms, 1 WC, a utility room and approx. 30 m<sup>2</sup> for conversion. The upper level, approx. 110 m<sup>2</sup>, comprises a lounge/kitchen, 2 bedrooms, 1 bathroom, utility room and toilet. The 2 levels have independent access and are also connected from the inside. A 8x3m swimming pool and a 30m<sup>2</sup> garage complete this property.*

## LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

